

México se deshace de los bonos del Tesoro de Estados Unidos

El Ciudadano · 23 de agosto de 2018

Las tensiones comerciales y políticas entre las dos naciones han provocado un distanciamiento que se puede agravar con el nuevo gobierno de Andrés Manuel López Obrador



México se unió estos meses a la venta global de bonos gubernamentales de Estados Unidos. Un conjunto de países está vendiendo los bonos del Tesoro, entre ellos destacan Rusia y Turquía, que tienen unos claros motivos geopolíticos. Sin embargo, los expertos opinan que el país latinoamericano tiene otros motivos.

México redujo su inversión en bonos del Tesoro en 2.400 millones de dólares en junio, y en 4.400 millones de dólares en comparación con el mes de marzo de este año, según los datos de la Tesorería estadounidense.

A diferencia de Rusia y Turquía, donde la venta masiva de los bonos estadounidenses, según los expertos, podría estar relacionada con **factores geopolíticos**, como el deterioro de las relaciones bilaterales entre estos países y Washington, así como las amenazas de endurecer las restricciones contra Moscú y Ankara, en México la venta de los valores forma parte de estrategias de inversión.

México mantiene una relación tensa con Estados Unidos. Foto: Web

Según James Salazar, economista del Banco CI, «la tasa de interés en Estados Unidos sigue subiendo, lo que hace **menos atractivo mantener bonos estadounidenses**».

«Como estrategia, generalmente buscas deshacerte de ellos para volver a comprarlos en determinado momento cuando haya una mejor oportunidad», explicó el experto en declaraciones a *Sputnik*.

Por lo tanto, el analista considera que **México opera como cualquier inversionista** en este sentido.» Probablemente, habrá un cambio en la tenencia en agosto. A lo mejor, México volverá a adquirir bonos del Tesoro, porque estos volvieron a bajar en el mercado secundario. (...) Es una buena oportunidad para entrar», pronosticó Salazar.

En tanto, Mijaíl Beliat, experto ruso en América Latina, también considera inoportuno relacionar la venta de los bonos con los **asuntos políticos**, en el caso de México.

No obstante, reconoció que las relaciones con estados Unidos son «**bastante tensas a causa de la política migratoria y la construcción del muro**», así como unas declaraciones belicosas del presidente Donald Trump contra México y Latinoamérica.

«Esta **posición de México se agudizará** con la llegada del nuevo presidente, **Andrés Manuel López Obrador**, porque es un hombre de opiniones antiimperialistas que se opone a la política estadounidense», comentó Beliat a *Sputnik*.

<https://www.elciudadano.cl/economia/por-que-rusia-se-deshace-de-los-bonos-estadounidenses/04/19/>

<https://www.elciudadano.cl/economia/rusia-lanza-compra-acelerada-oro/07/26/>

Fuente: [El Ciudadano](#)